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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Analisis Kelayakan Isi Dan Penyajian Materi  

Lembar Kerja Siswa (LKS) IPA Kelas VII Semester I Berdasarkan 

Kurikulum 2013 di MTsN 8 Blitar” ditulis oleh Cindy Aura Cheliq, NIM. 

12208193014, dengan dosen pembimbing Tutik Sri Wahyuni, M.Pd. 

Kata Kunci : Lembar Kerja Siswa, Kelayakan Isi, Penyajian Materi. 

Buku ajar merupakan salah satu sarana yang digunakan dalam upaya 

peningkatan mutu pendidikan. Dalam menjaga kualitas dari buku yang digunakan, 

Badan Standar Kurikulum dan Asesmen Pendidikan menetapkan standar kualitas 

buku ajar dari beberapa segi diantaranya dari aspek kelayakan isi, penyajian, 

kebahasaan, dan kegrafikan. Pada penelitian ini, peneliti berfokus pada analisis 

buku LKS IPA yang digunakan di MTsN 8 Blitar untuk kelas VII semester 1. Dari 

hasil telaah terhadap LKS yang digunakan didapati beberapa kekurangan, 

diantaranya materi disajikan secara singkat, gambar pendukung materi yang kurang 

menarik, dan kurang dapat menarik motivasi belajar pada diri siswa. Tidak hanya 

itu, terdapat beberapa ketidaksesuaian yang ditemukan pada isi LKS yang 

digunakan. Berdasarkan masalah tersebut, analisis kelayakan isi dan penyajian pada 

LKS yang diterbitkan oleh PT. Margo Mitro Joyo menjadi langkah yang dapat 

ditempuh dalam perbaikan kualitas buku yang digunakan. Banyaknya buku yang 

tidak lulus uji kelayakan yang tersebar secara bebas dan penyajian materi dalam 

buku yang tidak layak menjadi salah satu alasan kegiatan analisis ini dilakukan. 

Sesuai dengan hal tersebut, tujuan dari penelitian ini yaitu (1) 

mendeskripsikan kelayakan isi dari lembar kerja siswa (LKS) IPA kelas VII 

semester 1 kurikulum 2013 di MTsN 8 Blitar, dan (2) mendeskripsikan penyajian 

materi yang disajikan dalam lembar kerja siswa (LKS) IPA kelas VII semester 1 

kurikulum 2013 di MTsN 8 Blitar 

 Penelitian ini termasuk dalam penelitian deskriptif kualitatif dengan 

menggunakan analisis dokumen. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini 

dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Teknik 

analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan 

melakukan pengecekan pada kelayakan isi dan penyajian materi yang ada pada LKS 

IPA kelas VII semester I yang diterbitkan oleh PT. Margo Mitro Joyo dengan 

bantuan instrumen yang telah dibuat sebelumnya. Pengecekan keabsahan data pada 

penelitian ini menggunakan teknik triangulasi sumber, triangulasi teori, dan 

triangulasi penyidik.  

 Hasil dari penelitian ini yaitu (1) Kelayakan isi dari lembar kerja siswa 

(LKS) IPA kelas VII semester 1 kurikulum 2013 terbitan PT. Margo Mitro Joyo 

yang digunakan di MTsN 8 Blitar memperoleh persentase nilai akhir sebesar 75,5% 

yang termasuk dalam kriteria baik, (2) Penyajian materi yang disajikan dalam 

lembar kerja siswa (LKS) IPA kelas VII semester 1 kurikulum 2013 terbitan PT. 

Margo Mitro Joyo yang digunakan di MTsN 8 Blitar memperoleh persentase nilai 

akhir sebesar 64,2%  yang termasuk dalam kriteria cukup baik.  
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Analysis of Feasibility of Content and Presentation 

of Material Class VII Science Student Worksheet (LKS) Semester I Based on 

the 2013 Curriculum at MTsN 8 Blitar” written by Cindy Aura Cheliq, NIM. 

12208193014, with supervisor Tutik Sri Wahyuni, M.Pd. 

Keywords: Student Worksheets, Content Feasibility, Material Consistency. 

Textbooks are one of the tools used in efforts to improve the quality of 

education. In maintaining the quality of the books used, the Curriculum Standards 

and Education Assessment Agency sets textbook quality standards from several 

aspects including the appropriateness of content, presentation, language, and 

graphics. In this study, the researchers focused on analyzing the science worksheet 

books used at MTsN 8 Blitar for class VII semester 1. From the results of a review 

of the worksheets used, it was found that there were several deficiencies, including 

that the material was presented briefly, supporting pictures of the material were less 

attractive, and less able to attract students' motivation to learn. Not only that, there 

were some discrepancies found in the contents of the worksheets used. Based on 

these problems, an analysis of the feasibility of the contents and presentation of the 

LKS issued by PT. Margo Mitro Joyo is a step that can be taken in improving the 

quality of the books used. The number of books that did not pass the due diligence 

test which were spread freely and the inappropriate presentation of the material in 

the book was one of the reasons for this analysis activity to be carried out.In 

accordance with this, the aims of this research are (1) to describe the feasibility of 

the content of student worksheets (LKS) Science class VII semester 1 2013 

curriculum at MTsN 8 Blitar, and (2) to describe the consistency of the material 

presented in student worksheets (LKS ) Science class VII semester 1 of the 2013 

curriculum at MTsN 8 Blitar 

This research is included in a qualitative descriptive study using document 

analysis. Data collection techniques in this study were carried out by means of 

observation, interviews, and documentation studies. The data analysis technique 

used in this research is descriptive analysis by checking the feasibility of the content 

and consistency of the material in the IPA class VII semester IPA worksheets issued 

by PT. Margo Mitro Joyo with the help of instruments that have been made before. 

Checking the validity of the data in this study used source triangulation techniques, 

theoretical triangulation, and investigator triangulation. 

The results of this study are (1) The feasibility of the content of student 

worksheets (LKS) Science class VII semester 1 of the 2013 curriculum published 

by PT. Margo Mitro Joyo used at MTsN 8 Blitar obtained a final grade percentage 

of 75.5% which was included in the good criteria, (2) Consistency of material 

presented in student worksheets (LKS) Science class VII semester 1 2013 

curriculum published by PT. Margo Mitro Joyo who was used at MTsN 8 Blitar 

obtained a final grade percentage of 64.2% which was included in the unfavorable 

criteria. 
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 خلاصة

 

ورقة عمل لطلاب العلوم  حليل جدوى المحتوى واتساق الموادأطروحة بعنوان "ت 

بليتار "بقلم  ٨في مدرسة سناوية نيجري  ٢٠١٣من الفصل السابع الفصل الأول بناءً على منهج 

ري واهيوني ، ماجستير في ، مع المعلم توتيك س ١٢٢٠٨١٩٣٠١٤ ي أورا تشيليك ، نيم.سيند

 angالكلمات المفتاحية: أوراق عمل الطالب ، جدوى المحتوى ، تناسق المواد. التربية

الكتب المدرسية هي إحدى الأدوات المستخدمة في الجهود المبذولة لتحسين جودة 

ليم وكالة معايير المناهج وتقييم التعالتعليم. في الحفاظ على جودة الكتب المستخدمة ، تضع 

معايير جودة الكتب المدرسية من عدة جوانب بما في ذلك ملاءمة المحتوى والعرض واللغة 

والرسومات. في هذه الدراسة ، ركز الباحثون على تحليل كتب ورقة العمل العلمية المستخدمة 

. من نتائج مراجعة ١راسي للفصل السابع من الفصل الد بليتار ٨مدرسة سناوية نيجري في 

أوراق العمل المستخدمة ، وجد أن هناك العديد من أوجه القصور ، بما في ذلك أن المادة قدمت 

لفترة وجيزة ، وكانت الصور الداعمة للمادة أقل جاذبية وأقل قدرة على جذب دافع الطلاب 

اق العمل تويات أورللتعلم. ليس ذلك فحسب ، بل كانت هناك بعض التناقضات الموجودة في مح

المستخدمة. بناءً على هذه المشكلات ، يعد تحليل جدوى المحتوى وعرض أوراق العمل 

المستخدمة خطوة يمكن اتخاذها في تحسين جودة الكتب المستخدمة. كان عدد الكتب التي لم 

تاب كتجتاز اختبار العناية الواجبة والتي تم نشرها بحرية والعرض غير المناسب للمادة في ال

 أحد أسباب إجراء هذا النشاط التحليلي.

 t  ً( وصف جدوى محتوى أوراق العمل ١على ذلك ، كانت أهداف هذه الدراسة )وبناء

في مدرسة سناوية  ٢٠١٣لطلاب فئة العلوم السابعة في الفصل الدراسي الأول من منهج 

ل لطلاب العلوم ( لوصف تناسق المواد المعروضة في أوراق العم٢بليتار ، و ) ٨نيجري 

 بليتا ٨في مدرسة سناوية نيجري  ٢٠١٣للصف السابع.الفصل الأول من منهج 

تم تضمين هذا البحث في دراسة وصفية نوعية باستخدام تحليل الوثائق. تم تنفيذ تقنيات 

جمع البيانات في هذه الدراسة عن طريق الملاحظة والمقابلات ودراسات التوثيق. إن تقنية 

ات المستخدمة في هذه الدراسة هي التحليل الوصفي عن طريق التحقق من جدوى تحليل البيان

صل السابع من العلوم التي المحتوى واتساق المادة الموجودة في أوراق العمل لطلاب الف

  بمساعدة الآلات التي صنعت من قبل. نشرتها

لفصل ( جدوى محتوى أوراق عمل الطلاب  فئة العلوم ا١نتائج هذه الدراسة هي )

المستخدمة في مدرسة سناوية   المنشور من قبل. حصلت  ٢٠١٣السابع الفصل الأول من منهج 

والتي تم  ٪ ٧٥٬٥بليتار الإسلامية الداخلية الحكومية على نسبة مئوية نهائية بلغت  ٨نيجري 

( تناسق المواد المقدمة في أوراق عمل الطلاب  الفصل ٢تضمينها في المعايير الجيدة ، ))

المنشور بواسطة حصل الذي تم استخدامه في مدرسة  ٢٠١٣ ١سابع العلوم الفصل الدراسي ال

تم تضمينها في المعايير  ٪٥٩٬٢بليتار على نسبة مئوية نهائية بلغت  ٨مدرسة سناوية نيجري 

 غير المواتية.
 


